
在校生インタビュー
ロングver.

商業科編

中学生のときに、「商社で働きたい」と言っていた友人がいました。その時
に「高校生のうちから専門的なスキルを身につけ将来、友人と一緒に働くこと
ができたらいいな」と考えビジネス科の学校に入学しようと思いました。

Ｑ. 商業高校に入ろうと思ったきっかけを教えてください。

Ｑ. 学校の授業で特に好きな科目について教えてください。

「模擬株式会社を運営する」という授業に力を入れています。この授業では
自分たちで考えた企業理念のもとでどのようにすればそれを全うできるかを物
販などの活動を通して見出していく授業です。実際に「Deliver a smile with
a smile（笑顔で笑顔を届ける）」が企業理念の会社を皆で話し合って考えま
した。

Ｑ. 将来に向けて今頑張っている事はありますか？

卒業後は大学への進学を考えています。就職の際に自分の強みになるように
高校で得た知識をより深め様々な資格を取得したいと考えています。特に簿記
に関しては、高校で全商簿記を取得したので進学後は日商簿記の取得を目指し
ます。

ビジネス科というと情報処理や簿記の授業のイメージが強いと思いますが、
実際にはイベントの企画や物販など実践的な授業もあります。アイデア出しな
どで柔軟な発想が求められます。
また、ビジネス科は地道な積み重ねが成果を生み出す学科だと感じます。目の
前の課題をどう解決するのか、それを考えることに意味があると思うので中学
生の皆さんも地道な努力を惜しまず新たな青春に向けて頑張ってください。

中学生へメッセージをお願いします！

見つける！見つかる！自分の道

専門高校 で

学ぼう !



芝商業３年
ビジネス科の與那嶺暖さん

他校と交流している様子。

授業の様子（先生が基礎から丁寧に教えてくれます。）

企業との連携授業もあります。校内には生徒が作成した作品が展
示してあります。


